



Gobierno Regional y Junta Nacional de Bomberos impulsan proyecto

Más de \$1.200 millones en equipos de protección refuerzan seguridad de bomberos en Magallanes

● El proyecto dotará a las 14 compañías y tres brigadas de la región con uniformes, cascos, botas y equipos de respiración autónoma de alto estándar, mejorando la seguridad de quienes responden a emergencias en toda la región.

Fernando Cumare
 periodistas@elpinguino.com

Un significativo paso en materia de seguridad y protección para los voluntarios de bomberos de Punta Arenas,

se concretó con la entrega oficial de nuevos equipos de protección personal al Cuerpo de Bomberos de la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

La ceremonia, realizada en el cuartel provisorio de la Primera Compañía de

Bomberos en calle Pedro Montt, contó con la participación del gobernador regional Jorge Flies, autoridades de la Junta Nacional de Bomberos de Chile, y representantes de las distintas compañías de la región.

La iniciativa forma parte del proyecto "Reposición y Adquisición de Equipos de Protección Personal para Bomberos", financiado en conjunto por el Gobierno Regional y la Junta Nacional de Bomberos a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), con una inversión superior a \$1.253 millones.

El equipamiento contempla, entre otros elementos, 560 uniformes normados estructurales, 130 equipos de respiración autónomos, 270 botas, 150 cascos Bullard, 140 guantes de rescate, y más de un centenar de linternas, esclavinas y cascos adicionales para situaciones de emergencia.

El gobernador Flies destacó el impacto del proyecto, señalando que se trata de "uno de los más importantes y de mayor envergadura que tenemos con los cuerpos de bomberos de la región". Agregó que "uno de los elementos fundamentales es cuidar la vida de aquellos que voluntariamente se sacrifican por nosotros", y recalco que el esfuerzo conjunto con



El foco de la iniciativa es equipar a Bomberos para reforzar la seguridad de quienes incondicionalmente asisten en las emergencias y salvan vidas.

Bomberos es respaldado "total y absolutamente por la comunidad".

Flies también subrayó que la región se encuentra entre la que más invierte proporcionalmente en el desarrollo y equipamiento de Bomberos. "No podemos transar los medios de protección de cada uno de los bomberos y bomberas de Magallanes", afirmó.

Por su parte, el vicepresidente zona sur de la Junta Nacional de Bomberos, Luis Carmach, valoró el aporte, destacando que "vamos a tener la tranquilidad de que estos implementos van a pro-

teger 100% a los voluntarios en todas las circunstancias". Aseguró que "el mayor capital de la institución son sus voluntarios, y nuestra mayor preocupación es su protección".

Con este nuevo equipamiento, las 14 compañías y 3 brigadas de la región contarán con implementos de primer nivel, lo que refuerza las condiciones de seguridad para enfrentar emergencias y refleja el compromiso institucional con quienes, de forma desinteresada, cumplen una labor clave para toda la comunidad.

Universal Shop Magallanes

LAVAPLATOS MULTIFUNCIONALES

de acero inoxidable pulido Excelente calidad

Lavaplatos doble empotrado



78 x 43 cms de acero inoxidable pulido.

Incluye:

- Monomando extensible, flexible
- Recipiente metálico atrapa residuos llegar y instalar
- Dispensador de acero inoxidable para jabón
- Desagües con rebalse y sifón

Valor \$129.900

Combo lavaplatos Multifuncional